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Hace 25 años nació el semanario 
enlace del Golfo, medio impreso 

que se convirtió en el corto plazo 
en un referente del periodismo 

reGional. 

son ya 887 ediciones las que Han 
salido de la imprenta y que se 
distribuyen en los estados de 

tamaulipas y veracruz. 

paso a paso se Ha consolidado 
como uno de los referentes 

informativos para los Habitantes 
de los municipios de la Huasteca 

veracruzana. 

enlace del Golfo Ha lleGado y 
mantiene presencia permanente en 
luGares apartados de la GeoGrafía 

reGional, a los que difícilmente 
brindan cobertura los medios 

tradicionales. 

el éxito de nuestro medio de 
comunicación se basa en la 
cercanía con la Gente y en 

escucHar e informar de lo que 
acontece en los pueblos, en las 

ciudades, en las conGreGaciones 
y en las colonias Hasta donde 

nuestra cobertura nos permite. 

acorde a los avances tecnolóGicos 
Hacia la era diGital,  enlace 

del Golfo se Ha modernizado 
y utiliza las plataformas del 

ciberespacio para que, a través de 
las redes sociales, se difunda la 

información más importante que 
los ciudadanos desean leer.

desde aquí, Gracias a todos 
nuestros lectores y anunciantes 

por su preferencia.



Por: Zaira Rosas

Narrar algo que te in-
terpela, que no entiendes 
su origen y que poco pue-
des expresar, es doloroso 
para cualquier persona, 
hacerlo como mujer es 
doloroso y sumamente di-
fícil, porque durante décadas hemos 
cargado con una cultura colectiva que 
nos responsabiliza de cualquier tipo de 
violencia y porque aún siendo mujeres 
también creemos en esos microma-
chismos que durante décadas hemos 
normalizado.

México es feminicida, es uno de los 
países con altos índices de violencia 
hacia las mujeres, precisamente por-
que nos alarma un feminicidio, la des-
aparición de una persona, pero poco 
hablamos del acoso callejero, del hos-
tigamiento y el acoso sexual que tris-
temente al menos una vez hemos en-
frentado o enfrentará cualquier mujer.

Y aún cuando las alarmas se en-
cienden y hay miles de mujeres que 
se buscan, se nos mata a plena luz del 
día, se nos violenta dentro y fuera del 
hogar, pero poco pasa si en cualquier 
momento alguien puede cavar una fosa 
sin que parezca algo extraño y desapa-
recer ahí a una mujer con sus dos hijos.

El problema no se reduce sólo a la 
violencia ejercida contra niñas y muje-
res, sino que se esparce a distintos pun-
tos donde se replica afectando también 
a los hombres por perpetuar estereoti-
pos de género. Sin embargo, donde más 
golpea es ante el silencio, por la falta de 
empatía y perspectiva de género ante 
situaciones que comúnmente no pro-
ceden y se consideran menores.

Poco hablamos del shock en el que 
se encuentra una víctima ante cual-
quier situación de violencia, del escaso 
conocimiento que tenemos al respecto 
cuando no se trata de un daño físico 
visible o de algo que socialmente con-
sideremos digno de denuncia. Otra 
situación frecuente son los círculos 
en los que todas las personas contri-
buimos aún de manera inconsciente al 
pedirle a alguien que piense si verda-
deramente fue eso lo ocurrido y si no 

hay un malentendido de las 
cosas. 

Para ninguna víctima 
de cualquier abuso es sen-
cillo relatar lo ocurrido, de 
ahí que se popularizaran 
tanto las palabras de Gisé-
le Pelicot cuando dijo “que 
la vergüenza cambie de 

bando” porque uno de los principales 
motivos que impide que alguien narre 
cualquier suceso es la vergüenza, sen-
tir la responsabilidad de acciones que 
no deberían recaer sobre la persona, 
pero generalmente se siente por la falta 
de poder reaccionar ante los sucesos 
inesperados e incomprendidos. 

¿Qué podemos hacer para fortale-
cer la denuncia? Más allá de trabajar 
en erradicar la impunidad, a todas las 
personas nos corresponde fortalecer 
la empatía, ser escuchas activas que 
sirvan como apoyo y orientación sin 
necesidad de generar mayor presión. 
Las señales a veces son claras, pero 
normalizamos tanto los comentarios 
que omitimos expresar el daño que 
generan también las palabras o mani-
pulaciones. 

En lo anterior las redes sociales lle-
van una gran ventaja, sirviendo como 
una extensa red de apoyo donde hemos 
descubierto que hay situaciones comu-
nes que no tendrían que ser normales, 
pero también hemos ido entendiendo 
que hay vínculos poco sanos que pro-
bablemente construimos a través de 
fenómenos culturales que actualmente 
no son del todo válidos. Es ahí donde 
nos replanteamos incluso conceptos 
básicos como el amor y quizás enten-
demos que terminan siendo más com-
plejos de lo que imaginábamos. 

Ante el silencio de los oprimidos 
alcemos la voz por todas la injusticias, 
ante la tibieza tomemos bandos a favor 
de una construcción social propositiva 
y ante la soledad y la duda que surgen 
de la violencia, tejamos nuevas comu-
nidades donde aprendamos nuevas 
perspectivas que nos recuerden nues-
tra dignidad humana más allá del gé-
nero.

zairosas.22@gmail.com

Por Helí Herrera 
Hernández.

Lo advertí aquí 
mismo, en este espa-
cio y en este medio, 
a dos semanas del 
triunfo de MORENA 
en las pasadas eleccio-
nes federales, cuando conquista-
ron la presidencia de la republica 
con casi 36 millones de votos: “Lo 
que los partidos de oposición no 
lograron -derrotar al movimiento 
de regeneración nacional-, lo ha-
rán ellos mismos, porque MORE-
NA implosionará, como efecto de 
las ambiciones de viejos y maño-
sos políticos de distintos partidos, 
primordialmente del PRI, a los que 
Andrés Manuel, sin rubor alguno, 
les abrió las puertas de par en par”.

Bastaron 6 meses para que el 
tiempo me de la razón, poniéndo-
les amables lectores y estimados 
radioescuchas, tres ejemplos de la 
tormenta perfecta que se le aveci-
na al partido en el poder, en una 
guerra que irá en aumento, porque 
lo que esta en pugna es DINERO, 
extraordinarios intereses econó-
micos de cientos o miles de mi-
llones de pesos, como ya empieza 
avisarnos la punta del iceberg, y 
usted ya sabe que tanto esa mer-
cancía como el amor, aparte de 
que nunca se pueden ocultar, difí-
cilmente son de conciliar.

Veamos: 1.- A nivel nacional 
aflora el pleito, con demandas ju-
diciales interpuestas por Adán Au-
gusto López ante varias instancias 
investigadoras, según denuncio el 
coordinador de los senadores mo-
renistas, que públicamente culpo 
a Ricardo Monreal Ávila de tener 
negocios muy añejos por mas de 
150 millones de pesos (uno debe 
ser el de su yerno, quien tiene asig-
nado el contrato para dar mante-
nimiento a los elevadores del edi-
ficio del senado, por la friolera de 
90 millones de pesos anuales, que 
multiplicados por los seis donde 
su suegro fue el presidente de la 
Junta de Coordinación Política en 

la cámara alta, arrojan 
540 millones de pesos), 
pero que a decir de otras 
fuentes periodísticas de la 
ciudad de México, dichos 
biznes superan los dos mil 
millones de pesos, que el 
tabasqueño, ya le dijo a 
la mismísima presiden-

ta, que procederá contra Monreal 
hasta donde tope, porque es un co-
rruptazo y que MORENA, no debe 
solapar a este pillo de siete suelas.

 Sacaron sus armas tanto 
Adán como Ricardo, uno con el 
total apoyo de todos los senadores 
de la coalición PT-Verde-Morena 
(espero que el hermano de Ricar-
do Monreal no), y Ricardo la noche 
del viernes mostro desde su domi-
cilio, donde ya descansaba, cuan-
do le avisaron del redoblar de los 
tambores de guerra que sonaban 
en el senado de la república en su 
contra, un documento avalado con 
la firma de todos los diputados de 
esos mismos partidos, en su apoyo 
total y en contra de Adán Augusto.

2.- Eso a nivel nacional, pero en 
Veracruz también sacaron sus fie-
rros el anterior jefe del Congreso 
local Juan Javier Gómez Cazarín, 
contra el nuevo líder de la JUCO-
PO Esteban Bautista Hernández, 
cuando este ultimo anuncio de-
nuncias penales por los negocios 
que el de Hueyapan de Ocampo 
realizo en sus 6 años de jefe máxi-
mo en ese poder, también por va-
rios cientos de millones de pesos, 
precisando que las dio a conocer 
públicamente para sentar prece-
dentes de pulcritud en su manda-
to, y de castigo para los que ma-
nejan indebida e ilegalmente los 
dineros públicos.

3.- Anotemos también la pólvo-
ra que esta acumulando el senador 
Manuel Huerta (no las cobijas, a la 
que en otra entrega me referiré) 
contra el gobierno del exgober-
nador Cuitláhuac García Jiménez, 
que no ceja en denunciarlo públi-
camente y acusarlo de corrupto.

Y esto, apenas comienza.

víCTIMAS ENTRE LA vIOLENCIA 
y EL SILENCIO

IMPLOSIóN A LA vISTA
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La Política me da Risa...y Flojera También
La que no atina a 

quien hacerle caso es 
claudia sheinbaum, por 
un lado tiene a trump 
con sus exigencias y por 
el otro al de macuspa-
na, que sigue metiendo 
mano en el gobierno...

¿y si nos anexamos 
a los eu como propone     
trump junto con cana-
dá...? ¿se imaginan...?

Mal hace Claudia en 
rechazar la idea del güe-
ro, porque en primer lu-
gar a los que tiene que 
preguntarle es a los mexi-
canos ?que tal un plebis-
cito de esos que tanto re-
claman los guindas?

¿Que creen uste-
des que respondería el 
“pueblo bueno”?...y cla-
ro también tendrían que 
preguntarle al pueblo 
norteamericano y a los 
canadienses...

Hay de políticos a po-
líticos o politiscastros 
como decía don emilio 
portes Gil, pero en la ac-
tualidad abundan aque-
llos que son reciclables y 
otros que la mera verdad 
no...

Lo anterior viene a 
cuento por la designa-
ción de rutilio escandón 
como cónsul de méxico 

en miami, eu, como pre-
mio por haber dejado a 
chiapas en llamas por la 
inseguridad...

Nadie se explica tam-
poco como es que clau-
dia la presidenta se lleve 
a cuitláhuac García a su 
gobierno, después del 
desbarajuste que hizo 
en veracruz, peor que un 
tsunami, de verdad...

Estrenando guberna-
tura (quien pompo diría 
chicoche) rocío nahle 
estuvo en pánuco donde 
anunció el arranque de 
la rehabilitación de la ca-
rretera a tantoyuca y tu-
xpan, obra esperada por 
los norvecruzanos y que 
muchos en su desespera-
ción le habían encomen-
dado a san Juditas...

Una romería de agra-
decidos panuquense en-
cabezados por el alcalde 
óscar Guzmán de paz la 
esperaban para darle la 
bienvenida y refrendarle 
su apoyo incondicional...

Por cierto que días 
antes, rocío nahle dio 
el  banderazo de salida 
a una pequeña flotilla de 
“camionetitas de la sa-
lud”, las cuales recorre-
rán el estado llevando las 
medicinas que tanto es-
casean en clínicas y hos-

pitales...

No pues que buena 
onda, nomás que.la raza 
se pregunta?que pasó 
con la mega farmacia que 
puso amlo y que termi-
nó costando más de 3000 
millones de pesos (más 
de mil millones de sobre-
costo)...?

En Matamoros la 
siempre guapa y dinámi-
ca lety salazar recorre 
colonias y ejidos repar-
tiendo piñatas y dulces 
para las posadas...?quien 
hace eso y de su bolsa 
hoy en día? muchos la 
ven como el hada madri-
na de los niños...

Adrián Cruz se siente 
soñado como diputado 
local, le gusta posar para 
las cámaras y cuando 
vota hace como si estu-
viera partiendo plaza...
jaja...y eso que nomás es 
diputado que si no....

Entramos de lleno a 
las posadas y en la recta 
final de Navidad y como 
cada año en la huasteca 
proliferan los festejos, 
desfiles y encendido de 
pinos y villas navideñas, 
destacando los de na-
ranjos, pueblo viejo, ozu-
luama, pánuco tantima y 
tamalin, entre otros mu-
nicipios..

Con todo anda Octa-
via Ortega en colonias y 
comunidades repartien-
do juguetes en posadas, 
siempre alegre y echada 
para adelante la dama 
busca ser candidata a la 
alcaldía de pánuco por el 
partido verde...

Se cumplen 25 años 
de su periódico favorito 
enlace del Golfo, un cuar-
to de siglo informando a 
sus miles de lectores en 
el norte de veracruz y sur 
de tamaulipas...que gran 
privilegio poder llevar-
les lo más relevante del 
acontecer regional... gra-
cias infinitas a todos...

lejos de resolver las carencias que 
actualmente existen en tampico y 
madero en materia de infraestruc-
tura hidráulica, la comapa sur se la 
pasa atribuyendo las deficiencias del 
presente a los errores de las pasadas 
administraciones. sin embargo, solo 
atiende con mejoralitos las quejas 
de los ciudadanos que ven como el 
servicio se va deteriorando de forma 
paulatina. 

a las casas sigue llegando el agua 
con turbiedad, en las calles hay fugas 

constantes en la vía pública y la for-
mación de socavones están alcan-
zando niveles preocupantes.

si bien la crisis hídrica se encuen-
tra controlada, la falta de un adecua-
do programa de transformación de 
las instalaciones antiguas, ha impedi-
do que llegue el agua en condiciones 
óptimas a los usuarios a sus hogares. 

en las anteriores administracio-
nes, en forma continua se daba 
mantenimiento a las líneas generales 
de distribución de agua y de drenaje 
sanitario. en esta administración de 
la comapa sur las obras de mante-
nimiento son letra muerta.

el más reciente de los socavones 
se formó esta mañana en el bordo 
de protección de la colonia cascajal 

tampico. Justo frente a las instalacio-
nes del cárcamo cascajal 2 

afortunadamente a esa hora no 

circulaba ningún vehículo, lo que 
pudo haber ocasionado algún acci-
dente.

¡SE LA PASAN CULPANDO AL PASADO PERO NO ARREGLAN¡
COMAPA SUR: Reyes de 
Las Socavones, Las Fugas 
y de las Lamentaciones

DIARIAMENTE SIGANOS EN EL PORTAL DE NOTICIAS: WWW.ENLACEDELGOLFO.COM



TAMPICO4 17 DE DICIEMBRE DE 2024

DIARIAMENTE SIGANOS EN EL PORTAL DE NOTICIAS: WWW.ENLACEDELGOLFO.COM

con la espectacular participación de 
más de una veintena de embarcaciones 
alegóricas bellamente iluminadas, se 
efectuó en toda la longitud del canal de 
la Cortadura el tradicional desfile náuti-
co navideño, “una navidad que va con 
todos”,  encabezado por la presidenta 
municipal, mónica villarreal anaya.

La grandiosa fiesta navideña fue 
complementada por un amplio progra-
ma artístico y cultural protagonizado 
por la agrupación musical electrochic y 
la marimba la familia que ofrecieron un 
vasto repertorio musical en las velarias 
y plazoletas del sitio.

la presidenta municipal mónica villa-
rreal acompañada de la titular del siste-
ma dif tampico, luz adriana villarreal 
anaya, encabezaron esta singular pro-
cesión conformada por 22 embarcacio-
nes, que reunió a miles de familias tam-
piqueñas y turistas en toda la longitud 
del paseo la cortadura.

en su mensaje mónica villarreal se-
ñaló  que el tradicional desfile náutico 
forma parte ya de las actividades de 
mayor convocatoria en la época decem-
brina; y destacó la participación de las 
diferentes instituciones educativas, or-
ganismos sociales, empresas y depen-
dencias estatales y municipales que for-
man parte de una celebración que cada 

año convoca a más turistas, impulsan-
do el desarrollo económico y comercial 
de la zona centro.

“Este grandioso desfile náutico, nos 
permite seguir consolidando progra-
mas de integración social y familiar en 
entornos de celebración y tradición, 
pero también nos coloca como una 
ciudad con innovadores atractivos tu-
rísticos, que invitan al visitante a formar 
parte de este tradicional festejo navide-
ño”, expresó.

entre las embarcaciones participan-
tes destacaron, el instituto de ciencias 
y estudios superiores de tamaulipas; la 
compañía de danza folclórica de la uni-
versidad autónoma de tamaulipas, 

urban tampico y Grupo transpais; 
farmacia similares, Jaibos tours; se-
cretaría de turismo; capitanía regio-
nal de puerto de tampico, el instituto 
municipal de la mujer; el instituto de la 
Juventud,  secretaría de obras públicas, 
dirección de salud de tampico acompa-
ñado de laboratorio lister, la secretaría 
de bienestar social, dirección de ecolo-
gía, oxxo, y pinturas prisa, entre otras.

villarreal anaya mencionó que la pre-
servación de las tradiciones culturales, 
y la promoción de actividades turísticas, 
fortalecen el tejido social y coadyuvan a 
seguir posicionando al municipio como 

uno de los destinos turísticos más segu-
ros a nivel nacional.

el evento contó además con un es-
pacio de exposición y venta destinado 
al impulso y promoción de los empren-
dedores locales; área gastronómica y 
exhibición fotográfica.

durante el paseo navideño, también 
se contó con la presencia de verónica 
loredo Hernández, subsecretaria de 

turismo en el estado; Karime cámara 
chaín, directora de turismo en el mu-
nicipio; manuel leal villarreal, delegado 
regional de profeco; síndicos y regido-
res, así como directores, secretarios y 
demás funcionarios municipales.

Disfrutan Tampiqueños Mágico Desfile 
Náutico Navideño en el Paseo La Cortadura

Me es grato hacer  llegar una sincera 

FELICITACIÓN
 

A los compañeros periodistas de “Enlace del Golfo”, prestigiado medio de
 comunicación de la zona conurbada que venturosamente cumple 25 años de fundación.

Nuestros parabienes y fervientes deseos de que continúen con su valiosa labor informativa, 
siempre al servicio de la sociedad.

Atentamente 
PROF. JUAN DIONICIO CRUZ  GUERRERO

DIRECTOR 

Ciudad Madero, Tamaulipas           Diciembre del 2024
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ciudad victoria, tamaulipas. - el go-
bernador américo villarreal anaya reco-
noció el trabajo realizado por la 66 legis-
latura del congreso del estado, que ha 
permitido corregir el rumbo del estado 
en favor de la justicia social y de una eco-
nomía moral que brinda atención a los 
más necesitados.

“aprecio mucho la convergencia que 
hemos logrado con la determinación to-
mada en el poder legislativo, por el res-
paldo que han otorgado para corregir el 
rumbo del estado y para cambiar unidos 
en pos de un futuro mejor, de derechos 
iguales para todas y todos, de justicia 

social y de una economía moral que pro-
cura una prosperidad compartida, que 
brinde atención preferente a los más 
necesitados, al tiempo que fortalece las 
capacidades productivas que hoy tiene 
tamaulipas”, expresó.

al presidir la ceremonia cívica de ho-
nores en el congreso del estado, el go-
bernador también entregó de manera 
simbólica las becas avanza por las ni-
ñas, los niños, adolescentes y Jóvenes 
de tamaulipas, que en todo el estado 
benefician a un total de 28,883 alumnos 
y alumnas de primaria y secundaria por 
un monto de 72 millones 207 mil 500 
pesos.

en su mensaje, el mandatario estatal 
destacó que la entrega de estas becas 
representa hoy una enorme diferencia 
a los años del neoliberalismo, en los 
que no solo se abandonó la educación 
pública, sino que se desmanteló toda la 
estructura de apoyos para un desarrollo 
social justo y equitativo.

“además, se desvió sistemáticamen-
te el destino de los recursos necesarios 

para garantizar derechos, los cuales hoy 
están protegidos y determinados por 
mandato constitucional”, dijo.

ante diputadas y diputados, el man-
datario tamaulipeco consideró que, en 
estos últimos meses, el trabajo legisla-
tivo a nivel federal y estatal ha ganado 
merecido reconocimiento por sus apor-
tes en favor de la sociedad tamaulipeca.

“no cabe la menor duda de que aho-
ra tiene dimensiones históricas, precisa-
mente porque ha dado bases jurídicas 
de mucho valor para que el poder se 
ponga verdaderamente al servicio del 
pueblo”, mencionó.

Antes de finalizar su mensaje, Villa-
rreal anaya expresó el mejor de los de-
seos a todos los presentes con motivo 
de las fiestas navideñas y los exhortó 
a “que carguen pilas porque en 2025 
tenemos prisa para hacer prosperar a 
tamaulipas”.

trabaJaremos de la mano del 
Gobierno del estado y de la socie-
dad tamaulipeca

al dar la bienvenida, el diputado 
Humberto prieto Herrera, presidente 
de la Junta de coordinación política del 
congreso del estado, hizo un amplio re-
cuento del trabajo legislativo durante 26 
sesiones plenarias y 124 reuniones de 
comisiones donde se analizaron, dicta-
minaron y también se dio seguimiento 
a iniciativas y propuestas que impactan 
de manera directa en la vida de las y los 
tamaulipecos.

asimismo, hizo un reconocimiento 
al gobernador américo villarreal por el 
apoyo y cooperación institucional que 
ha brindado en todo momento a la lxvi 
legislatura y reiteró el compromiso del 
congreso del estado para seguir traba-
jando de la mano con el gobierno estatal 
y con la sociedad tamaulipeca.

“sabemos que usted ha sido y será 
un aliado constante de esta soberanía 

y, en ese mismo sentido, sepa que el 
congreso de tamaulipas también está 
dispuesto a respaldar sus proyectos que 
busquen transformar tamaulipas para 
el bien de todas y todos”, expresó.

“reitero el compromiso de esta legis-
latura 66: ser una fuerza activa, compro-
metida con el progreso, siempre traba-
jando de la mano con el gobierno estatal 
y con la sociedad tamaulipeca”, indicó.

a nombre de las y los alumnos be-
neficiados con una beca, la niña Teresa 
sarahí torres rodríguez, estudiante de 
cuarto año de la escuela primaria ejér-
cito mexicano, agradeció al gobernador 
el apoyo en favor de la educación de las 
niñas y niños de tamaulipas.

“señor gobernador américo villarreal 
Anaya, mis padres y familiares confiaron 
en usted lo que sería el futuro de ta-
maulipas. yo estoy viviendo el presente 
de sus decisiones. la beca avanza es 
fruto de su gestión, quien con sentido 
humanista ha sabido liderar con pasos 
firmes y resultados concretos en pro de 
la educación”, dijo.

también acompañaron al goberna-
dor en esta ceremonia cívica: la diputa-
da Judith Katalyna méndez cepeda, pre-
sidenta de la diputación permanente; 
Héctor Joel villegas González, secretario 
general de Gobierno; Hugo fonseca re-
yes, titular de la unidad ejecutiva de la 
set; el magistrado Hernán de la Garza 
tamez, presidente del supremo tribunal 
de Justicia; el general dem enrique Gar-
cía Jaramillo, comandante

de la 48ª zona militar, y el general 
dem francisco alvarado terán, coordi-
nador estatal de la Guardia nacional, 
así como diputados y diputadas de las 
diferentes fracciones parlamentarias, 
personal del congreso del estado y fun-
cionarios del gabinete estatal 

altamira, tamps.– ricardo vega barrón, síndico del 
municipio de altamira y presidente de la comisión de 
administración y recursos Humanos, ofreció una en-
trevista exclusiva en la que detalló los avances y obje-
tivos de la comisión que preside desde su instalación 
el pasado 17 de noviembre.

Vega Barrón subrayó que la principal finalidad de 
esta comisión es garantizar la correcta aplicación del 
presupuesto municipal, así como vigilar que los re-
cursos humanos y materiales sean gestionados con 
apego a los principios legales y éticos que rigen la ad-
ministración pública.

“es una de las comisiones más relevantes porque 
ahí está el presupuesto municipal. nuestro trabajo es 
cuidar que los recursos sean aplicados correctamen-
te, desde contratos hasta licitaciones, siempre bajo lo 
que establece el código municipal”, señaló vega ba-
rrón.

en cuanto a temas de transparencia y lucha contra 
la corrupción, el síndico hizo referencia al artículo 134 
de la constitución y a la ley General de responsabili-

dades administrativas, en la que se enmarcan accio-
nes contra prácticas irregulares. asimismo, expresó 
su apoyo a la postura de la presidenta claudia shein-
baum respecto al nepotismo en la política mexicana.

“estoy totalmente de acuerdo con que no se here-
den cargos públicos. la apertura para que cualquier 
ciudadano pueda participar es fundamental. si bien 

es un derecho constitucional votar y ser votado, debe 
existir un periodo social que permita la alternancia y 
dé espacio a nuevos actores políticos”, afirmó.

sobre la supervisión de la nómina municipal y 
la prevención de conflictos de interés, Vega Barrón 
mencionó que trabajará en conjunto con el área de 
recursos Humanos. adelantó que próximamente se 
convocará una sesión para revisar el estatus de esta 
área.

“estamos teniendo acercamientos y en una sema-
na probablemente convoquemos una sesión para 
revisar el estatus en esta área. nos corresponde ga-
rantizar que no haya prácticas irregulares como ne-
potismo o soborno”, concluyó.

el síndico dejó en claro que la comisión de admi-
nistración y recursos Humanos trabajará alineada 
con los principios de eficiencia, austeridad y trans-
parencia, en sintonía con las políticas del estado de 
tamaulipas y la federación, buscando consolidar una 
gestión pública más responsable y equitativa en alta-
mira.

Labor del Congreso ha permitido corregir 
el rumbo de Tamaulipas: Américo

Compromiso con la transparencia: Ricardo vega detalla su labor en Altamira

Reconoce gobernador 
trabajo de la 66 
Legislatura; también 
entregó Becas Avanza 
a estudiantes de 
educación básica
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por: Jose Juan tomas.
altamira tamps. – un notable 

incremento de abuso sexual se 
ha visto en el municipio de al-
tamira, donde la mayoría han 
parado ante fiscalía General de 
Justicia, en total son 4 los he-
chos de violencia sexual que se 
han registrado en esta urbe in-
dustrial. 

a pesar de las investigacio-
nes en este tipo de hechos don-
de las afectadas presentan las 
denuncias no se les da mucha 
importancia, pues según son 
catalogados como delitos de 
bajo impacto, reitero la dele-
gada de la procuraduría de la 
defensa del niño, la niña, la 
mujer y la familia, francisca ar-
teaga Hernández que se abren 
las carpetas de investigación, 
pero en el proceso se quedan 
detenidas por no darle la serie-
dad adecuada. 

“en ocasiones este tipo de 
sucesos pasan desapercibidos 
por las autoridades que llevan 
o que son encargadas de prote-

ger los derechos de las deman-
das, en total se tienen 4 casos 
de ataque sexual en la zona”.

como cada año se realizan 
diversas actividades en cada 
sector de la comunidad dando 
información valiosa acerca de 
los derechos que tienen tanto 
niños y niñas porque no tam-
bién adolescentes en el en el 
día internacional de la digni-
dad de las niñas, niños y ado-
lescentes.

el regidor de la comisión de 
comercio en ciudad madero, 
ramón Gómez narváez dijo que 
habrá de invitar a los propieta-
rios de los edificios para hacer 
un convenio de colaboración que 
permita el rescate de inmuebles.

“ya sea que ellos mismos va-
yan haciendo sus mejoras, pero, 

también deberá existir un plan 
parcial de desarrollo en la zona 
centro, para que se busque una 
identidad y un cambio de ima-
gen”, dijo. 

expresó que al no estar re-
glamentado actualmente cada 
quien “le pone el color que quiere 
y la fachada que quiere o le gusta 
o que cree que se ve bonito”. 

sin embargo, dijo que este pro-
ceso llevará un poco de tiempo 
pero en ese rumbo vamos y es la 
línea de acción que sigue. 

reconoció que debe existir 
primero una figura jurídica legal-
mente constituida que se llame 
patronato o fideicomiso para que 
pudiera tener acceso algún pro-
grama federal o estatal. 

Explicó que analizarán si el fi-
deicomiso que existía sigue vi-
gente si no habrá que buscar otra 
figura legal constituida.

indicó que se requiere del apo-
yo de las autoridades en materia 
jurídica a nivel municipal para 
poder avanzar en este sentido.

CONFIANZA DEL CONSUMIDOR

Gracias a la siempre confiable información del 
ineGi sabemos que en noviembre pasado y con da-
tos ajustados por estacionalidad, el índice de con-
fianza del consumidor (icc) fue de 47.7 puntos , pero 
con una disminución de 1.8 puntos.

lo anterior es con relación a la situación económi-
ca actual y esperado de los miembros del hogar, así 
como la situación económica presente y futura del 
país.

INDUSTRIA TAMAULIPECA

de acuerdo al indicador mensual de la actividad in-
dustrial por estado, que elabora el ineGi, correspon-
diente a agosto pasado, tamaulipas tuvo un mayor 
crecimiento en términos reales y con cifras ajustadas 
por estacionalidad, junto con nayarit, durango, Gua-
najuato y aguascalientes.

a tasa anual y con tasas desestacionalizadas, los 
estados con mas crecimiento en producción indus-
trial fueron durango, Guanajuato, nuevo león, oa-
xaca, veracruz, tamaulipas y estado de méxico.

a tasa anual en minería destacan tamaulipas, za-
catecas y Guanajuato.

PRECIOS AL CONSUMIDOR 

nuevamente y basados en los reportes del ineGi, 
el índice nacional de precios al consumidor (inpc) 
aumentó 0.44 por ciento con respecto al mes ante-
rior y la inflación se ubico en 4.55 por ciento. cabe 
señalar que en el mismo mes del 2023, la inflación 
mensual fue de 0.64 por ciento y la anual de 4.32 por 
ciento.

además, el índice subyacente de precios subió 0.05 
por ciento a tasa mensual y de 3.58 por ciento tasa 
anual. el ipc no subyacente subió 1.73 por ciento 
mensual y de 7.60 anual.

otro dato interesante es que los precios de las 
mercancías bajaron 0.27 por ciento y los de servicios 
crecieron 0.35 por ciento.

finalmente, los precios al productor incluido el 
petróleo, crecieron 0.73 por ciento a tasa mensual y 
6.38 por ciento a tasa anual.

por rubro económico, los precios de los primarios 
subieron 2.45 por ciento; los de los secundarios 0.99 
por ciento y los de las terciarias 0.56 por ciento.

vENTAS DEL BUEN FIN

de acuerdo al balance final del buen fin 2024 mos-
tró que las ventas totales ascendieron a 173.8 miles 
de millones de pesos, siendo los productos con ma-
yor demanda los electrónicos y de tecnología.

realizado del 15 al 18 de noviembre de este año y 
la participacion de más de 190 mil comercios y 257 
cámaras de comercio, las ventas subieron 15.5 por 
ciento, de las cuales el 75 por ciento fueron en nego-
cios locales.

SIGUEN LOS ABUSOS SExUALES 
EN EL MUNICIPIO DE ALTAMIRA

BUSCAN EN MADERO CREAR 
FIDEICOMISO PARA RESCATAR 

EDIFICIOS HISTóRICOS

DESENLACE
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el alcalde de altamira, dr. armando martí-
nez manríquez, junto a su esposa, la presiden-
ta del sistema dif altamira, c.p. rossy luque 
de martínez, encabezó la inauguración de la 
primera sucursal de la reconocida cadena de 
cafeterías tim Hortons en este municipio.

durante el evento, el edil destacó el impac-
to positivo que este tipo de inversiones gene-
ra en altamira, no solo al fomentar la unidad 

familiar, sino también al impulsar la economía 
local. “es un orgullo acompañar a los empre-
sarios en este inicio de operaciones. este es 
el mejor momento de altamira y seguiremos 
trabajando para crear las condiciones que 
atraigan más inversiones, generen empleos y 
bienestar para nuestra gente”, afirmó.

la llegada de tim Hortons refuerza la con-
fianza de los inversionistas en Altamira como 
un destino ideal para el desarrollo comercial 
y empresarial. esta apertura se suma a la cre-

ciente lista de proyectos que contribuyen a 
fortalecer la economía del municipio, posicio-
nándolo como un referente de desarrollo en 
la región.

Con esta inauguración, Altamira reafirma 
su compromiso de avanzar en la generación 
de oportunidades económicas que benefi-
cien directamente a sus habitantes, conso-
lidándose como un municipio de progreso y 
bienestar.

por años olvidado, el campo de-
portivo de la colonia aviación en el 
poblado de villa manuel en Gonzá-
lez por fin recibirá un beneficio; Con 
una obra de pavimentación hidráuli-
ca gestionada por el presidente mu-
nicipal miguel zúñiga rodríguez ante 
el Gobierno del dr. américo villarreal 
en tamaulipas, buscarán dar nueva 
vida a este emblemático lugar.

González, tamaulipas.- bajo la 
premisa de que la suma de volun-
tades genera buenos resultados, 
las olonias aviación y tamaulipas 
de villa manuel, recibieron este día 
el banderazo inicial de un anhelado 
proyecto por décadas solicitado por 
los vecinos del lugar: la pavimenta-
ción de la calle 16 de septiembre en 
el sector que comprende el conoci-
do campo deportivo de “la aviación.”

el emblemático campo depor-
tivo que ha sido históricamente 
sede de apasionantes encuentros 
deportivos en el municipio y que ha 
sido cuna de grandes talentos en el 
fútbol local, no ha recibido ningún 
beneficio en los últimos años, por 
lo que esta obra autorizada por el 
Gobernador américo villarreal ana-

ya representa el inicio de un proyec-
to que le brinde una nueva imagen, 
convirtiéndose así en un espacio 
digno y con mayor seguridad para 
los ciudadanos.

“Hoy es un día histórico para esta 
zona, y estoy muy contento porque 
nos reunimos para inaugurar la obra 
de pavimentación hidráulica en esta 
zona que durante años, había sido 
olvidada por administraciones an-
teriores, y esto es gracias a nuestro 
gobernador que escucha. fuimos a 

visitarlo y le hablamos acerca de la 
necesidad y miren, aquí está el re-
sultado. este es el compromiso con 
los gonzalenses. un gobierno atento 
con nuestra gente y ese es el ejem-
plo que seguimos, esa es la visión de 
nuestra administración.” Afirmó el 
alcalde miguel zúñiga rodríguez en 
su mensaje.

agregó, que de la mano del cabil-
do de su administración y con la par-
ticipación de la comunidad, habrán 
de ir en busca de obras complemen-

tarias para que el campo deportivo 
sea iluminado y cuente con sanita-
rios y agua potable, reafirmando 
con ello el compromiso de trabajar 
en equipo y sumando voluntades.

“el gobierno municipal no se va a 
quedar atrás, vamos a entrarle, va-
mos a comprometernos a realizar 
las obras complementarias para 
mejorar el campo deportivo y la 
iluminación del mismo, queremos 
que este espacio sea un lugar se-
guro y acogedor para todos, donde 
nuestros jóvenes puedan practicar 
deporte y nuestras familias pue-
dan disfrutar de momentos de es-
parcimiento. así que, ¿porqué no 
buscar qué sea un campo ya ilumi-
nado también?,” destacó.

la obra a realizarse que tiene in-
cluida la red de drenaje y agua po-
table, representa un gran benefi-
cio para los habitantes de esa zona 
ya que en temporada de lluvias se 
vuelve intransitable, por lo que los 
vecinos agradecieron al alcalde por 
su gestión y al dr. américo villa-
rreal por el gran apoyo recibido en 
la autorización de esta obra.

Altamira continúa atrayendo inversiones

Tenemos un Gobernador que sí nos escucha: Alcalde de González

Inauguran la primera Cafetería 
Tim Hortons en el municipio, 
fortaleciendo el desarrollo 
económico local 
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pueblo viejo, ver. - en un even-
to multitudinario celebrado en el 
auditorio municipal, la alcaldesa 
valeria nieto reynoso presentó su 
tercer informe de Gobierno muni-
cipal, destacando los avances y lo-
gros alcanzados durante su admi-
nistración. el recinto lució lleno con 
la asistencia de representantes de 
todos los sectores de la sociedad, 
en un claro respaldo al trabajo rea-
lizado por la presidenta municipal.

el acto solemne inició con los 
honores a la bandera y el pase de 
lista a cargo de la secretaria del 
ayuntamiento, profesora araceli 
castillo reyes, quien con base en la 
ley orgánica del municipio declaró 
formalmente instalada la sesión 
solemne.

la ceremonia contó con la pre-
sencia del lic. luis fernando cer-
vantes cruz, quien asistió en re-
presentación de la gobernadora de 
veracruz, ing. rocío nahle García. 
cervantes cruz reconoció y felicitó 
a valeria nieto reynoso y su cabil-
do por el esfuerzo conjunto para 
transformar pueblo viejo, desta-
cando los resultados obtenidos 
durante el último año de gobierno.

fue a través de un video en que 
la alcaldesa valeria nieto hizo un 
recuento de los principales logros 
de su administración, subrayan-
do los avances en infraestructura 
urbana, programas sociales y el 
fortalecimiento de los servicios 
públicos. entre los proyectos más 
destacados, mencionó la rehabi-
litación de calles con concreto hi-
dráulico, la construcción de espa-
cios recreativos y el apoyo  de agua 
potable a colonias y comunidades 
durante la sequía, resaltó el apoyo 
social en infraestructura a la zona 
rural donde entregaron baños eco-
lógicos, losas y cuartos dormito-
rios.

asimismo, nieto reynoso en-
fatizó el trabajo realizado en be-
neficio de los sectores más vulne-
rables, con la implementación de 
apoyos a personas de la tercera 
edad, madres solteras y familias 
en situación de pobreza extrema. 
“este gobierno ha trabajado con 
el corazón y con el firme propósito 
de construir un pueblo viejo más 
próspero y justo para todos”, afir-
mó la alcaldesa.

el informe también incluyó 
avances en educación, con mejo-
ras en infraestructura escolar, y en 
seguridad pública,  nieto reynoso 
agradeció a su equipo de trabajo y 
al cabildo por su compromiso, así 
como a la ciudadanía por la con-
fianza depositada en su gobierno.

el evento concluyó con una ova-

ción por parte de los asistentes, 
quienes reconocieron la gestión 
de valeria nieto reynoso al frente 
del municipio. la alcaldesa reiteró 
su compromiso de continuar tra-
bajando hasta el último día de su 
mandato en beneficio de Pueblo 
viejo.

vALERIA NIETO REyNOSO RINDE SU TERCER INFORME 
DE GOBIERNO MUNICIPAL EN PUEBLO vIEjO
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pánuco, veracruz.- en el marco de su 
visita al municipio, la gobernadora de 
veracruz, rocío nahle, acompañó esta 
mañana a la presidenta del sistema dif 
municipal, maritza González ortiz, en la 
inauguración de dos importantes espa-
cios destinados a fortalecer el bienestar 
social: la unidad básica de rehabilitación 
(ubr) y el instituto municipal de la mujer 
(imm).

en un acto protocolario que destacó el 
papel fundamental de las mujeres en el 
liderazgo local, la gobernadora y la presi-
denta del dif, junto con el alcalde óscar 
Guzmán de paz, llevaron a cabo el corte 
del listón inaugural. durante su interven-
ción, Nahle reafirmó su compromiso con 
el bienestar y la salud de los habitantes 
de pánuco, señalando que estas instala-
ciones son una muestra del esfuerzo con-
junto entre el gobierno estatal y municipal 

para atender necesidades prioritarias de 
la población.

por su parte, la maestra maritza Gon-
zález ortiz expresó que la inauguración 
de estos espacios representa un paso 
más en el trabajo constante por y para 
los panuquenses, destacando que el dif 
municipal continuará enfocando sus ac-
ciones en mejorar la calidad de vida de las 
familias de la región.

el evento contó también con la partici-
pación de autoridades locales y represen-
tantes de la región, quienes celebraron la 
apertura de estas instalaciones como un 
logro significativo para Pánuco. La Unidad 
básica de rehabilitación estará destinada 
a brindar servicios de atención médica y 
terapéutica, mientras que el instituto mu-
nicipal de la mujer enfocará sus esfuerzos 
en promover la equidad de género y el 
empoderamiento de las mujeres.

con estas acciones, el gobierno de ve-
racruz reafirma su compromiso de traba-
jar de manera coordinada para atender 

temas sociales prioritarios y garantizar 
mejores condiciones de vida para sus ciu-
dadanos.

GOBERNADORA y PRESIDENTA DEL DIF MUNICIPAL 
INAUGURAN UNIDAD BáSICA DE REHABILITACIóN y EL IMM

pánuco, ver. -con grandes demos-
traciones de aprecio y respaldo popular 
fue recibida rocío nahle en este muni-
cipio, siendo su primera visita a la zona 
norte como gobernadora, durante la 
cul inauguró una planta procesado-
ra de carpeta asfáltica, al tiempo que 
reitero su compromiso de rehabilitar 
la carretera 127 que enlaza a pánuco, 
tantoyuca y tuxpan.

fue el alcalde óscar Guzmán de paz 
quien en compañía de su esposa, ma-
ritza González ortiz y miembros del 
cabildo, encabezó la entusiasta bien-
venida a la gobernadora y su comitiva, 
formada por la senadora raquel boni-
lla Herrera; diputada federa, maría del 
carmen pinete vargas; diputada local, 
lucía begoña canales barturen; el titu-
lar de la secretaria de infraestructura y 
obras publicas estatal, inG. leonardo 
cornejo serna; delegado federal de la 
sict, luis antonio posada flores y dipu-
tado local roberto san román solana, 
así como el director de caev en el esta-
do luis fernando cervantes y  alcaldes 
de la zona norte.

visiblemente emocionado, óscar 

Guzmán de paz manifestó: “Hoy pánu-
co está unido y trabajando, le agrade-
cemos su presencia en la inauguración 
de esta planta procesadora de carpeta 
asfáltica y de emulsiones. Hoy inicia en 
pánuco una nueva etapa donde jamás 
se habría pensado que solos y con re-
cursos propios, podríamos iniciar la re-
construcción de nuestros caminos, se 
ha invertido en maquinaria y equipos 
para el campo, la salud, el transporte y 
la recolección de basura, porque cuan-

do llegamos no había ni una pala y ni 
un pico”. 

por su parte y mientras recibía ince-
santes porras y aplausos, la goberna-
dora agradeció la calida bienvenida y 
reconoció el excelente desempeño del 
alcalde óscar Guzmán de paz, al crear 
una planta propia procesadora de car-
peta asfáltica, misma que será apoyada 
por el gobierno estatal para ampliar su 
capacidad y pueda operar las 24 horas, 
a fin de atender las necesidades de ma-

terial en trabajos de bacheo de las vías 
de comunicación en la huasteca.

ello, dijo, en tanto se inicia la rehabili-
tación en forma de la carretera pánuco 
- tantoyuca - tuxpan, misma que sera 
ampliada de 7 a 12 metros de ancho, ya 
que  también es un compromiso de la 
presidenta claudia sheinbaum pardo, 
lo cual fue del agrado de los presentes 
que prorrumpieron en expresiones de 
júbilo generalizado.

SE COMPROMETE ROCIó NAHLE A 
REPARAR LA CARRETERA 127 EN EL 2025

Inaugura Planta 
Procesadora de 

Carpeta Asfaltica 
y UBR del DIF 

Municipal.

EN PáNUCO

EN PáNUCO
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tempoal, ver. – ante miles de tem-
poalenses reunidos frente al palacio 
municipal, rindió su histórico tercer in-
forme de actividades el alcalde néstor 
rodolfo rivera pérez, quien presentó 
un amplio panorama de las metas al-
canzadas en el 2024, con énfasis en ru-
bros prioritarios como infraestructura 
social, sobre todo en agua potable, ca-
minos y calles.

en representación de la gobernado-
ra rocío nahle asistió el diputado local 
roberto san román y como invitados 
especiales los alcaldes de naranjos, 
chiconamel y alamo, además de agen-
tes y subagentes municipales.

correspondió al secretario del 
ayuntamiento, c.p. luis manuel alejan-
dre velasco conducir la sesión de cabil-
do y declarar quórum legal, con la asis-
tencia del alcalde, dr. néstor rodolfo 
rivera pérez y los regidores prof. res-
tituto álvarez romero, lucila morales 
lorenzana, laurita lara bustos, mtra. 
alexis benítez ahumada y marcelo ve-
lasco blanco.

al hacer uso de la palabra, el joven 
alcalde hizo un especial reconocimien-
to a la presidenta claudia sheinbaum 
y a la gobernadora rocío nahle, dos 
mujeres excepcionales que están ha-
ciendo historia, así como un saludo de 

agradecimiento a su padre celestino 
rivera Hernández, por su ejemplo y 
consejos.

enseguida manifestó que el año 
que entra tempoal pasará a la historia 
como el primer municipio de la huas-
teca en el que todas las colonias y co-
munidades tendrán el servicio de agua 
entubada cien por ciento gratuita.

destacó que «seguimos haciendo 
historia pues con dinero de ingresos 
propios se han invertido casi $800, 
000, en ayuda a iglesias del municipio» 
además de informar que se destinaron 
un millón 80 mil pesos para darle ma-
yor realce a la fiesta del Día de Muer-
tos, anunciando que para el 2025 se 
apoyará a cada comparsa con 30 mil 
pesos.

agregó que en el apartado de obra 
pública también se está haciendo his-
toria, pues por primera vez un munici-
pio está pavimentando calles con con-
creto hidráulico en sus comunidades, 
haciendo un total de 6 km de calles de 
concreto a 6 mts. de ancho.

en lo que va de la presente adminis-
tración, dijo, «hemos construido siste-
mas de agua entubada en 24 comuni-
dades, sistemas que incluyen fuente 
de captación, línea de conducción, red 
de distribución y tomas domiciliarias».

en otro punto, el alcalde recalcó que 
la red de caminos de terracería ha sido 
una prioridad, pues se han entregado 
a la fecha 156 km de camino, lo que ha 
beneficiado a muchas comunidades 
directamente y a todo el municipio en 
general.

asimismo, se han hecho obras de 
rehabilitación y engravado de calles en 
las diferentes comunidades, con un to-
tal de 40 km de calles revestidas.

de igual modo, dijo que se cuenta 
con una brigada de maquinaria pesa-
da de dos tractores y una excavadora 
para movimiento de tierra, entregando 
hasta el momento 54 ollas para captar 
agua de lluvia y se han ejecutado 30 
barbechos, mejorando más de 100 
hectáreas para la siembra y el cultivo 
agrario.

y no hemos olvidado nuestra ciu-
dad, aseveró, al contrario la hemos me-
jorado en el servicio de agua, en el sis-

tema de drenaje se arregló la avenida 5 
de mayo, parte de la avenida emiliano 
zapata, se pavimentaron casi 4 km de 
calle y se han instalado 16 km de redes 
de iluminación desde la colonia colosio 
hasta la comunidad de llano Grande, 
7 km de avenida 5 de mayo, 3 km en la 
avenida zapata, 4 km de redes y 2 km a 
la comunidad de tancheche».

por último, entre aplausos y felici-
taciones, el dr. néstor rodolfo rivera 
pérez expresó: «amigas y amigos, com-
pañeras y compañeros les reitero mi 
gratitud por siempre por haber confia-
do en mi, dándome su apoyo y su voto 
para convertirme en el presidente mu-
nicipal más joven de todo méxico. Gra-
cias por esa distinción. aquí en tem-
poal hemos hecho una gran alianza de 
amistad y respeto mutuo para conver-
tir a tempoal en un pueblo próspero y 
pujante. los invito a seguir por el buen 
camino de la 4a transformación».

HISTóRICO 3ER INFORME DEL ALCALDE 
NÉSTOR RODOLFO RIvERA PEREZ

En Tempoal

SOCIEDAD COOPERATIVA DEL SERVICIO 
URBANO DE XALAPA, S.A. de C.V.

Nuestro reconocimiento y cordial

FELICITACIÓN 
Al periódico “Enlace del Golfo”, con motivo de 

cumplir 25 años de fructífera existencia como medio 
de comunicación impreso y digital, con presencia en 

las redes sociales.
Enhorabuena y que sigan celebrando muchos años 

más.

Atentamente 
ÓSCAR CEBALLOS

Presidente

Xalapa, Ver.                    Diciembre del 2024
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En Platón Sánchez 

el Higo, ver.- el  alcalde ing.víc-
tor de la Garza sánchez, acom-
pañado de su esposa la profa. 
ma. del rosario pomposo lara 
presidenta del dif municipal y el 
prof. felipe mascorro,  continúa  
demostrando su compromiso 
con la educación al realizar una 
importante entrega de insumos 
y mobiliario escolar para fortale-
cer las condiciones en los prees-
colares del municipio.

en un gesto de agradecimien-
to, los preescolares ofrecieron 

un cálido recibimiento lleno de 
alegría y esperanza, deleitando 
a los asistentes con emotivos 
villancicos interpretados por los 
alumnos de distintos planteles. 
???

* Preescolares beneficiados:
* acela cervin murrieta – co-

lonia la curva
* rosa isabel meraz ostos – 

colonia 20 de noviembre
* Josefa ortiz de domínguez – 

colonia asociación cívica
* Gabriela mistral – colonia 

cnc
* Gertrudis Guevara de vite – 

colonia la Gloria
* Gabriela mistral – la caro-

lina

estas acciones refuerzan el 
compromiso del Gobierno mu-
nicipal con la educación, crean-
do mejores espacios para que 
nuestras niñas y niños puedan 
crecer y aprender en un ambien-
te digno, seguro y motivado

IMPULSANDO LA EDUCACIóN CON ACCIONES QUE MARCAN LA DIFERENCIA

DIARIAMENTE SIGANOS EN EL PORTAL DE NOTICIAS: WWW.ENLACEDELGOLFO.COM

platón sánchez, ver.– 
este sábado 14 de di-
ciembre, al mediodía, 
el lic. Guilebaldo flores 
lópez rindió su tercer 
informe de Gobierno 
en una sesión solemne 
realizada en el audito-
rio municipal de esta 
ciudad.

el evento inició con 
los honores a la ban-
dera, en los que parti-

ciparon elementos del 
74 batallón de infante-
ría, para posteriormen-
te dar paso a la sesión 
solemne de cabildo. en 

este marco, el alcalde 
presentó un informe 
detallado de las accio-
nes realizadas duran-
te el último año de su 

administración, desta-
cando avances que con-
solidan la transforma-
ción de platón sánchez 
como una realidad pal-
pable.

en su mensaje, flores 
lópez resaltó los pro-
yectos ejecutados en 
infraestructura, edu-
cación, salud y apoyo 
a los sectores más vul-
nerables, subrayando 
que su gobierno se ha 
centrado en trabajar 
por el bienestar de las 
familias platonenses. 
“la transformación que 
hemos logrado es re-
sultado del trabajo con-
junto entre autoridades 
y ciudadanía. Juntos he-
mos sentado las bases 
para un municipio más 
próspero y con mejores 
oportunidades”, afir-
mó.

asimismo, la lic. sai-

da maría lara fayad 
presentó su propio in-
forme, en el cual desta-
có los programas socia-
les destinados a brindar 
apoyo a las personas y 
familias en situación de 
vulnerabilidad, refren-
dando su compromiso 
con quienes más lo ne-
cesitan.

el acto contó con una 
nutrida asistencia de 
ciudadanos, líderes co-
munitarios y autorida-
des locales, quienes re-
conocieron los avances 
logrados en estos tres 
años de gestión.

con este informe, el 
alcalde Guilebaldo flo-
res lópez reafirma que 
“¡a platón sánchez lo 
transformamos todos!”, 
dejando claro que el ca-
mino del progreso con-
tinúa para el municipio.

RINDE SU 3ER. INFORME DE GOBIERNO GUILEBALDO FLORES LóPEZ
La 
transformación 
continúa por 
tercer año 
consecutivo
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H. tampico alto, ver. - emotivo 
y pleno de metas alcanzadas en el 
2024 fue el tercer informe de ac-
tividades de la alcaldesa, vanessa 
lópez rangel y del presidente del 
sistema dif, adrián domínguez 
rangel, con la destacada participa-
ción del cuerpo edilicio, integrado 
por el síndico, ciro eduardo maya 
pulido; el regidor, rafael morales 
cruz y el secretario claudio eder 
González román.

al dirigirse a la ciudadanía, la al-
caldesa se mostró satisfecha por la 
labor realizada, pero reconoció que 
aún falta mucho por hacer.

destacó que su administración 

ha puesto énfasis en mejorar los 
caminos rurales en apoyo al sector 
agropecuario y pesquero, junto con 
el reforzamiento a la infraestructu-
ra educativa, todo ello bajo una es-
tricta transparencia.

enseguida se proyectó un vídeo 
con lo más relevante del 2024, en 
rubros esenciales como bienestar 
social, obras públicas, salud y edu-
cación.

en total se invirtieron 41.1 millo-
nes de pesos en agua y saneamien-
to ambiental, drenaje pluvial, pavi-
mentación de calles, guarniciones 
y banquetas, salones de usos múl-
tiples en diversas comunidades, 

reparación de caminos vecinales y  
mejoramiento de escuelas (techa-
dos, bardas, aulas, sanitarios, etcé-
tera), entre otras muchas acciones.

por último, vanessa lopez ran-
gel agradeció a los tampicoaltenses 
el privilegio de servirles, aprove-
chando la ocasión para desear a 
todos una feliz navidad y un prós-
pero año nuevo 2025, invitándolos 
a seguir haciendo el cambio juntos.

en el evento y a traves de un vi-
deo  lópez rangel y domínguez 
rangel expusieron las actividades, 
proyectos y obras en beneficio de 
los ciudadanos tampicoaltenses.

entre los invitados especiales 

acudieron esteban ramírez zepe-
ta, dirigente de morena en vera-
cruz; maría luisa Herrera casasús, 
cronista emérita de tampico alto y 
escritora; martín García pérez, em-
presario de pueblo viejo; margarita 
zavala arce, representante del tec-
nológico de ciudad madero; maría 
del carmen sánchez maza, síndica 
de pánuco; ruth sosa Jiménez, regi-
dora de pánuco; maría Hernández 
coca, supervisora escolar zona 59 
y José luis rodríguez, supervisor 
escolar zona 121.

así como maría del carmen ran-
gel sainz y José luis lópez del án-
gel, padres de la alcaldesa.

chinampa de Gorostiza, 
ver.- en relevante ceremonia y 
cumpliendo con un mandato 
constitucional, el alcalde Ga-
briel morelos francisco rindió 
su tercer informe de labores, 
dando cuenta del estado que 
guarda la administración pú-
blica municipal.

la sesión de cabildo se lle-

vó a cabo en el auditorio mu-
nicipal, ante la presencia de 
cientos de habitantes de las 
colonias, comunidades, eji-
dos y rancherías, alcaldes de 
la zona, agentes y subagentes 
municipales e invitados espe-
ciales, quienes constataron los 
grandes avances de chinampa 
en rubros como pavimenta-

ción de calles, introducción de 
agua y drenaje, mejoramiento 
de escuelas, salud y bienestar 
de las familias.

en su mensaje, el popular 
“chemis”  dijo que   su adminis-
tración se ha manejado siem-
pre con transparencia y una 
auténtica política de igualdad, 
enfocada en servir a la pobla-
ción y no servirse de ésta.

“Hoy vamos juntos, expre-

só, por un nuevo rumbo para 
transformar y poner a chi-
nampa en el lugar que me co-
rresponde”.

asimismo, agradeció el va-
lioso apoyo de su esposa, sra.
tomasa mendoza del ángel 
y sus hijas maría Guadalupe, 
maría esther y amairani, a su 
señora madre, hermanos y 
demás familiares, así como 
a la sindica y regidora únicas, Guadalupe tapia sosa y lic. 

rosalinda Gómez díaz, res-
pectivamente, al igual que a su 
equipo de trabajo.

en el lugar se presentó un 
vídeo con las principales obras 
y acciones del actual ayunta-
miento realizadas durante el 
ejercicio 2024, siendo aproba-
do este por todos los presen-
tes con sonoros aplausos.

EMOTIvO INFORME RINDIERON vANESSA 
LOPEZ RANGEL y ADRIáN DOMíNGUEZ R.

jUNTOS POR UN NUEvO RUMBO EN CHINAMPA CON GABRIEL MORELOS 
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naranjos-amatlán, ver. – en un evento 
solemne, el presidente municipal de naran-
jos-amatlán, mtro. José luis banda cruz, 
presentó su tercer informe de Gobierno, 
destacando los logros y avances alcanzados 
durante su administración en beneficio de la 
comunidad.

el acto inició con los honores de ordenan-
za, seguido del pase de lista a cargo de la se-
cretaria del ayuntamiento, quien constató el 
quórum legal con la presencia de la máxima 
autoridad municipal y los ediles.

en su intervención, el alcalde subrayó los 
proyectos clave implementados en áreas 
como infraestructura, servicios públicos, pro-
gramas sociales, seguridad y desarrollo eco-
nómico. destacó que estas acciones fueron 
posibles gracias al trabajo conjunto del cuer-
po edilicio, el apoyo de los gobiernos estatal 
y federal, y la participación activa de la ciuda-
danía.

“todo lo que hemos logrado hasta hoy es 
el resultado de un esfuerzo colectivo. en esta 
administración hemos priorizado siempre las 
necesidades de nuestra gente, porque na-
ranjos-amatlán nos importa”, expresó banda 

cruz ante una audiencia compuesta por cien-
tos de habitantes y personalidades destaca-
das.

Entre los logros más significativos, el edil 
mencionó la mejora de las vías de comunica-
ción, el fortalecimiento de la seguridad públi-
ca y los programas de asistencia social, que 
han impactado positivamente en la calidad 
de vida de los naranjenses. asimismo, reiteró 
su compromiso de continuar trabajando con 
transparencia y responsabilidad.

Al evento asistieron importantes figuras del 
ámbito político y social, entre ellos alcaldes de 
municipios vecinos como cerro azul, chontla, 
tamalín, tancoco, citlaltépec, tempoal y ozu-
luama de mascareñas, así como el diputado 
local lic. roberto san román solana. esta pre-
sencia subrayó la coordinación y el respaldo 
que la administración municipal ha consolida-
do en la región norte del estado de veracruz.

el informe concluyó con un mensaje de 
agradecimiento del alcalde a su equipo de tra-
bajo y a la comunidad de naranjos-amatlán, 
enfatizando su compromiso de continuar im-
pulsando el desarrollo integral del municipio 
durante el tiempo que resta de su gestión.

TERCER INFORME DE 
RESULTADOS RINDE ALCALDE, 
PROF. jOSÉ LUIS BANDA CRUZ 

1.-a dos semanas de haber to-
mado posesión como gobernado-
ra de veracruz, norma rocío na-
hle García, ya se dio su vueltecita 
por la zona norte. 

2.- estuvo en pánuco y constató 
las pésimas condiciones en que se 
encuentra el tramo carretero que 
conduce a tempoal y tantoyuca.

3.-desde ahí señaló que con 
el apoyo de claudia sheinbaum, 
ahora sí será la realidad la moder-
nización de las vías de comunica-
ción.

4.-eso no es nada nuevo. el pro-
pio lópez obrador estuvo en la 
tampico valles a la altura del mo-
ralillo en los primeros días de su 
sexenio, y la tan cacaraqueada 
obra nunca llegó.

5.-cuitláhuac García, el gober-
nador que nunca quiso gobernar, 
solo llegó al  moralillo para em-
prender una mini campaña de ba-
cheo.

6.-Gobiernos van y  gobierno 
vienen; del pri del pan y y el sa-
liente y entrante actual de more-
na, y todo parece quedar en puros 
buenos deseos. 

7.-los accidentes se han vuelto 
tan comunes que posiblemente 
ya ni formen parte de las estadís-
ticas oficiales. 

8.-la estratégica carretera que 
conecta a las huastecas tamau-
lipeca, veracruzana potosina es 
hidalguense, sigue esperando 
aunque sea una embarrada de 
asfalto, de la famosa “escoria en 
greña y finos”, uno de los más ba-
ratos materiales para la construc-
ción. 

9.-sin embargo, hay que darles 
el beneficio de la duda, a Rocío y 
a claudia, en una de esas sí cum-
plen. 

10.-por cierto que una gran can-
tidad de aspirantes a las alcaldías 
del distrito 01 durante la gira de 
trabajo de la mandataria veracru-
zana.

LAS 10 DEL NORTE 
POR EL ESCRIBIDOR. 

En Naranjos-Amatlan 
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POSITIvO CIERRE DE AÑO EN 
AyUNTAMIENTO DE PUENTE NACIONAL

puente nacional,ver. - el c.p. 
fidel ronzon rodriguez, teso-
rero municipal informó que es-
tán cerrando el año con posi-
tivos resultados en materia de 
finanzas, garantizando el pago 
de aguinaldos a los trabajado-
res del ayuntamiento, al igual 
que sus quincenas gracias a un 
ahorro mensual en el presu-
puesto.

el pasado 6 de diciembre fue 

el informe del alcalde lic ro-
berto montiel montiel, al cual 
asistieron numerosos ciudada-
nos autoridades e invitados.

agregó que la hacienda mu-
nicipal está saneada totalmen-
te, tal como se comprobó con 
el estado de resultados de la 
cuenta pública del 2923, don-
de unicamente hubo observa-
ciones administrativas, pero 
nada que signifique un daño 
patrimonial.

se entregaron además al 
congreso del estado la ley de 
ingresos para el 2024 y el pre-
supuesto de egresos, esperan-
do sean aprobados para su 
posterior ejercicio.

el funcionario reconoció 
que hay muchas carencias en 
el municipio que cuenta con 
50 comunidades, por lo que 
siempre se busca atender los 
rubros prioritarios como son 
infraestructura, caminos, sa-
lud, educación y servicios bá-
sicos, a fin de cumplir con los 
compromisos hechos a la po-
blación.

me uno al júbilo que embarga a quienes 
hacen posible la publicación del periódico 
“Enlace del Golfo”, tanto en su edición 

impresa como digital y portal informativo, 
en ocasion de su vigésimo quinto 

aniversario de fundación.

mis mejores deseos de éxitos renovados, 
armonía y prosperidad para su gran equipo 

de profesionales de la comunicación, en 
esta navidad 2024 y venturoso año nuevo 

2025.

fraternalmente 
LIC. Gerardo Gómez Salas.

SINDICATO DE SOLIDARIDAD URBANA DE 
TRABAjADORES MUNICIPALES AL SERvICIO 

DEL AyUNTAMIENTO DE xALAPA

Con gran placer hacemos llegar una sincera 

Felicitación 

A los compañeros periodistas de “Enlace del 
Golfo”, prestigiado medio de comunicación 

que venturosamente cumple 25 años de 
fundación.

Nuestros parabienes y fervientes deseos 
de que continúen con su valiosa labor 
informativa, siempre al servicio de la 

sociedad.

Atentamente 
GUILLERMO CABALLERO DE JESUS

Xalapa, Ver.                 Diciembre del 2024

xalapa, ver.                diciembre del 2024. Puente Nacional.             Diciembre del 2024

Me es grato enviar un cordial saludo y sincera

 
a todo el equipo de reporteros, fotógrafos y 

colaboradores del periódico
ENLACE DEL GOLFO 

Al cumplir 25 años de constante circulación y 
presencia en las redes sociales, cumpliendo 
con su valiosa labor de informar y formar 

opinión.

Atentamente
C.P. FIDEL RONZON RODRIGUEZ 

Tesorero Municipal.
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Platón Sánchez, ver.- 
. En un evento históri-
co para el municipio, el 
alcalde Lic. Guilebaldo 
Flores López, junto con 
la gobernadora del es-
tado, Ing. Rocío Nahle, 
inauguraron la rehabi-
litación del Centro de 
Salud local. Esta obra 
marca un avance cru-
cial en la atención mé-
dica para la región de 
la Huasteca, donde la 
falta de hospitales cer-
canos ha sido una pro-
blemática constante.

Durante la ceremo-
nia, la gobernadora 
Rocío Nahle destacó 
el compromiso de su 
administración con el 
fortalecimiento del 
sistema de salud, en-
fatizando la impor-

tancia de garantizar 
acceso médico en co-
munidades alejadas. 
Asimismo, subrayó la 
implementación del 
programa Camioneti-
tas de la Salud, enfo-
cado en distribuir me-
dicamentos a las zonas 
más necesitadas del 
estado.

El renovado Cen-
tro de Salud, ahora 
integrado al modelo 
IMSS-Bienestar, ofre-
cerá una variedad 
de servicios, inclu-
yendo medicina ge-
neral, odontología, 
psicología, medicina 
preventiva y diagnós-
ticos tempranos. Este 
espacio beneficiará a 
más de 10 mil habitan-
tes de Platón Sánchez 

y sus alrededores, re-
presentando un cam-
bio significativo en la 
calidad de vida de la 
población.

La rehabilitación del 
centro, originalmente 
fundado en 1944 y fue-
ra de operación desde 
2017, es resultado de 
una colaboración efec-
tiva entre el gobierno 
estatal y el municipal. 
El alcalde Guilebaldo 
Flores López fue pie-
za clave al gestionar 

recursos y coordinar 
acciones para hacer 
realidad este proyec-
to, asegurando que 
los servicios de salud 
lleguen con calidad, 
oportunidad y calidez 
a las comunidades.

“Hoy celebramos el 
esfuerzo conjunto de 
todos los niveles de 
gobierno para ofrecer 
soluciones inmediatas 

a nuestras necesida-
des”, destacó el alcal-
de durante su discur-
so.

La reactivación del 
Centro de Salud no 
solo resuelve una ca-
rencia urgente de ser-
vicios médicos, sino 
que simboliza un paso 
firme hacia un futuro 
más saludable y digno 
para la región.

Inauguran Centro de Salud Rehabilitado en 
Platón Sánchez: Un Hito para la Huasteca



GOBERNADORA y PRESIDENTA 
DEL DIF MUNICIPAL 

INAUGURAN UNIDAD BáSICA 
DE REhABILITACIóN y EL IMM

VALERIA NIETO REyNOSO 
RINDE SU TERCER INFORME 

DE GOBIERNO MUNICIPAL EN 
PUEBLO VIEJO

RINDE SU 3ER. INFORME DE 
GOBIERNO GUILEBALDO 

FLORES LóPEz
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TERCER INFORME DE RESULTADOS RINDE 
ALCALDE, PROF. jOSÉ LUIS BANDA CRUZ 

Se compromete Roció 
Nahle a Reparar la 

Carretera 127 en el 2025

veracruzveracruz

9
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EN PáNUCO

EN PLATóN SáNCHEZ 

EN PáNUCO

En Naranjos-Amatlan 


